www.isar-aktuell.de · Auflage: 33.537 Exemplare · Jahrgang 18 · 1. Juni 2011 · Nr. 22

1000 Jahre Mamming

Mit einem historischen Handwerkermarkt wird am Wochenende gefeiert

Mamming. Der geographische Mittelpunkt des Landkreises Dingolfing-Landau liegt genau in einem Maisfeld zwischen Mamming und Bubach. Das wurde am 30. September 2005 vom Vermessungsamt offiziell festgestellt. Und am kommenden Wochenende sollte wirklich jeder wissen, wo Mamming liegt. Denn die Gemeinde feiert ihr 1000jähriges Bestehen!

Beim historischen Handwerkermarkt am Samstag, 4. Juni (ab 14 Uhr) und Sonntag, 5. Juni (nach dem Festgottesdienst) wird eine Menge geboten auf dem Schul- und Kindergartengelände. Zum Beispiel Schwertkampf, Feuershow, Lagerleben, alte Handwerkskunst, Markttreiben und ein buntes Kinderprogramm.

Bürgermeister und stellvertretender Landrat Georg Eberl wusste es gefühlsmäßig schon immer. Und betonte häufig: "Mamming ist das Herz des Landkreises" und am Wochenende wird er auf jeden Fall Recht bekommen.

(Mehr zu den Feierlichkeiten in unserer heutigen Sonderbeilage)



Für Bürgermeister Georg Eberl (2. von rechts) war Mamming schon immer der Mittelpunkt des Landkreises Dingolfing-Landau.